

Fördergemeinschaft Jugend und Kultur Remseck e.V.



Erfolgreicher 16. Gebraucht-Spielsachen Markt

Rund 50 Verkäufer hatten den sehr zahlreichen Kauf- und Schaulustigen beim 16. Gebraucht-Spielwaren-Markt der Fördergemeinschaft Jugend und Kultur Remseck e.V. wieder einiges zu bieten. Puppenküchen, Spiele, Puzzles, Ritterburgen, Märchenschlösser, Baukräne, Kinderpuppenwagen, Werkbänke, Holzkaufäden, Kinderbücher, Bausteine, Laufräder, Roller und vieles andere mehr wechselte nach kurzem oder längerem Feilschen den Besitzer.

Gebraucht-Spielsachen hoch im Kurs

Verkäufer sehen die Chance, in kurzer Zeit ein zielgerichtetes Käuferpublikum zu erreichen, als besonders positiv an. Kaufinteressierte sagen, ein konzentriertes Angebot auf überschaubarer Fläche sei eine gute Gelegenheit, Geschenke und Schnäppchen zu finden.

Zum Gelingen des Marktes wurde die Fördergemeinschaft Jugend und Kultur Remseck e.V. unterstützt von der Volksbank Remseck, den örtlichen Bäckern Strohmaier, Lutz, Mildenberger, „der obere beck“ und privaten Kuchenspenden. Danke auch an Hausmeister Thomas Eichhorn und nicht zuletzt der Stadtverwaltung Remseck.

Für die Fördergemeinschaft bei Vorbereitung, Aufbau, Abbau und während des Marktes waren im Einsatz: Hansjörg Arnold, Christiane Bauer, Thomas Richter, Gustav Bohnert, Bernhard Buchholz, Peter Schaible mit Sohn, Sigrid Fulmer, Pfarrer Achim Dürr, Kai Buschmann, Susanne Braunstetter, Gerlinde Eble und Erika Schellmann.

Erika Schellmann, Vorsitzende der Fördergemeinschaft Jugend und Kultur Remseck e.V. bedankte sich bei allen Spendern und Helfern auf das Herzlichste. Die Einnahmen werden ausschließlich für Remsecker Jugend- und Kulturförderung satzungsgemäß eingesetzt.

Eigene Stiftung

Seit dem 13.11.2008 hat die Fördergemeinschaft eine eigene Stiftung unter dem Dach der Stiftergemeinschaft der Kreissparkasse Ludwigsburg.

Eigene Homepage

Die Homepage der Fördergemeinschaft ist unter www.foerdergemeinschaft-jugend-kultur-remseck.de im Internet zu finden. Dort können ausführliche Informationen abgerufen werden.

Remseck, den 12.11.2018

Bildtext: Schauen – Feilschen – Kaufentscheidung treffen